令和 5 年度 0 月行事予定 精華町立東光小学校		
日	曜日	学校行事
١	日	
2	月	視力検査(6年)短縮校時 I ~5年5校時 運動会係活動⑥(6年)
3	火	避難訓練②(不審者) 視力検査(5年)
4	水	全校朝の会 視力検査(4年)
5	木	安全の日(点検)就学時健診 年4校時 視力検査(かしのき、3年)
6	金	視力検査(2年)
7	土	
8	日	
9	月	スポーツの日
10	火	視力検査(I年)
П	水	検尿 全校朝の応援練習会
12	木	検尿 5年稲刈り体験
13	金	検尿 運動会リハーサル①②
14	土	
15	日	
16	月	短縮校時 ~5年5校時 運動会係活動⑥(6年)
17	火	運動会リハーサル①②予備日
18	水	
19	木	教育相談日
20	金	短縮校時 年 4 校時 2 ~ 5 年 5 校時 運動会準備⑥ (6 年)
21	土	運動会(雨天時:短縮4校時授業)
22	日	
23	月	振替休日
24	火	
25	水	運動会予備日
26	木	検尿予備日
27	金	2年4校時、3~6年5校時
28	土	
29	日	
30	月	6年ミュージカル鑑賞(けいはんなプラザ)
31	火	クラブ⑥(後期開始)

動については、 ように心掛けてい たち一人一人に自信を持ってもらったり、 育てる」と言われます。 たちは頑張って学校生活を過ごすことができました。 の授業参観には多数の保護者の皆様にご参観いただきありがとうございま 行事を子どもたちの頑張りの下、 観測史上最も暑いと言われ、 ようやく爽やかで過ごしやすい季節となってきました。 また、 『褒めて育てる 2年生と5年生の社会見学、 子どもたちの気持ちに訴えながら、しっかりと叱っています。 ます。 一月と少しが過ぎましたが、この間、 学校では、

危険なことや、周りの人の気持ちを考えない言

自己肯定感を高めてもらったり

する ども

取組の過程を含めてしっかりと褒め、子

子どもたちの頑張りや努力を見逃さない

保護者の皆様に 数の保護者の皆様にご参観いただき、精一杯取り組む子どもたちに温かいご声 表現の3種目に出場します。6年生は最高学年として、 予定しています。また、今年の運動会では、全校の児童が、 4年ぶりに保護者の方の来場人数や参観時間の制限を設けない形での実施を 本番を迎える運動会に向けた取組などを予定しています。 り体験学習、6年生のミュージカル鑑賞、そして、各学年とも10月21日(土) ていただければと思います。 り組みます。 | 月には、普段の授業に加えて、不審者対応に関する避難訓練、5年生の稲 日頃の頑張りや努力を大いに褒めていただくとともに、当日も多 て仲間と力を合わせて一生懸命練習に取り組んでいます。 おかれましても、子どもたちの普段の頑張りや努力を大いに褒 各学年とも運動会の取組がスター したところですが、 運動会を支える役割に 徒競走、団体種目、 今年の運動会は、

猛暑が続いた今年の夏もい

。先月には、各学年いよいよ終わりを迎

公文代

無事に終えることができました。また、

先日

6年生の1泊2日の修学旅行などの

東光小学校 学校だより 10月号

令和5年10月2日

なかよく

···やさしく仲間を 大切にする子

···深く考え、 進んで学ぶ子

たくまし

・・・元気に粘り強く 取り組む子

<就学時健康診断に伴う、下校時刻の変更について>

教育の基本は、「褒めて

非常に暑い中、

令和5年10月5日(木)に令和6年度入学予定児の就学時健康 診断が、東光小学校にて実施されます。それに伴い、1年生の下校 時刻が変更になります。

1年生は、4校時授業の後、給食を食べて下校します。

13時15分頃 下校予定時刻



東光小学校



校外学習について

5年生と2年生が校外学習に行ってきました。5年生は、9月8日(金)にダイハツ京都工場と京都市青少年科学センターへ、2年生は、9月21日(木)に京都水族館と京都鉄道博物館へそれぞれバスで出かけました。ルールやマナーを守りながら、実際に見学することを通して、たくさんの新しい発見をするなど学びを深めることができました。昼食もみんなで一緒に食べ、楽しい一日を過ごしました。

今後、1年生:11月 7日(火) 京都市立動物園

3年生:11月10日(金) 琵琶湖博物館

4年生:11月10日(金) 京都市青少年科学センター

京エコロジーセンター

に校外学習に行く予定をしています。昼食のお弁当や準備などお世話になり

ますがよろしくお願いいたします。



運動会の練習について

運動会に向けて練習が本格的に始まります。日に日に涼しくなっていく時期の練習になりますが、汗ふきタオルや水分補給できるよう多めにお茶を持たせてください。学年によって、運動会に向けて体育の学習が連日続く場合があります。体操服のかわりに運動しやすい白 T シャツ等を使用していただいても結構です。

また、運動会に向けての係活動と前日準備の関係で、10月2日(月)・16日(月)・20日(金)は、6年生のみ短縮6校時です。残りの学年は、短縮校時の5校時までで下校しますのでよろしくお願いします。

お茶のみ持参 → ○ お茶 + スポーツドリンク 両方持参 → ○ スポーツドリンクのみ持参 → ×





<修学旅行に行ってきました> ~9月15日(金)・16日(土)~ 志摩・鳥羽方面

6年生が修学旅行に行ってきました。「全員がルールを守り、ケンカなく協力し、楽しい思い出になる修学旅行にしよう。」という修学旅行のめあてを設定し、このめあてが達成できるよう、当日まで実行委員さんを中心にみんなで準備をしたり、取り組んだりしてきました。初日は、志摩スペイン村のパルケエスパーニャでのグループ活動でした。しっかり話し合って、食事場所や、どの乗り物に乗るのかなどを考えて集団で行動しました。夜はホテル志摩スペイン村でのバイキングと学年レクレーションを楽しみました。レクレーションでは、練習をした出し物で大いに盛り上がりました。二日目は、鳥羽水族館でいろいろな海の生き物を見たり、アシカのショーを楽しんだりしました。1泊2日、めあてに向けてみんなで頑張り、楽しく思い出に残る修学旅行になりました。最後には無事に修学旅行に行くことができたのは、家族の方やその他たくさんの方の支えがあったことに感謝の気持ちを持つことができました。

6年生は、これからも最高学年として、下級生の良い手本となり、学校のリーダーとして活躍してくれることと思っています。







